
 

PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL  

DE ABAETETUBA 
C.N.P.J.: 04.363.065/0001-52 

 
ATA N°.031 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 
23.08.2023. 

 

Aos vinte e três dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, no plenário da Câmara 1 
Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, à hora regimental, o Senhor Presidente, 2 

Vereador Aluísio Monteiro Corrêa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, Vereador Cristiano Silva 3 
Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores Vereadores e das Senhoras Vereadoras 4 
presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Aluísio Monteiro Corrêa – PSDB, Gilberto 5 

Raulino Costa – REPUBLICANOS, Cristiano Silva Lopes – PSD, Edinício Gonçalves da Cunha 6 
– União Brasil, Max Willian Sousa Farias – MDB, Reginaldo Rodrigues Mota – PSD, Fernandes 7 
de Oliveira Anselmo – PL, Gelciney Matos de Carvalho – PL, Éder da Silva Feio – MDB, 8 

Gilvaldo Quaresma – PV, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL e Sotério Oliveira Fagundes – 9 
PSDB. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou 10 
aberto os trabalhos da presente sessão, submetendo à discussão as atas das sessões 11 

ordinárias dos dias 09 e 16 de agosto. Não havendo quem discutisse, as respectivas atas 12 
foram submetidas à votação e aprovadas por unanimidade pelo plenário em única e definitiva 13 

discussão e votação. Em ato contínuo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor 1º Secretário 14 
que fizesse a leitura do expediente recebido. Do expediente constou: Projeto de lei n° 15 

049/2023, que “reconhece a inclusão do ensino de primeiros socorros como atividade 16 
complementar obrigatória nas Unidades Educacionais municipais de Abaetetuba”, de autoria do 17 

Vereador Gilberto Costa; Requerimento Verbal n° 015/2023, pelo qual o Vereador Regi Mota 18 
(PSD) solicita que a Mesa Diretora da Casa, que encaminhe Votos de Pesar, aos familiares do 19 
Senhor, Flair Maués Nobre, falecido recentemente; Ofício n°062/2023-ABENMM, 20 

encaminhando o Convite para o aniversário de 19 anos da Entidade, que acontecerá no dia 28 21 

de agosto, às 8:00, na sede provisória da Entidade; Ofício Circular 001/2023-GABINETE DA 22 
PREFEITA/CSCD/COMPDEC/PMA, assunto: informação e encaminhamento de documentos. 23 
No horário destinado ao PEQUENO EXPEDIENTE, pronunciaram-se os Senhores Vereadores: 24 

Cristiano Lopes, Edinho Silva, Sotério Fagundes, Madalena Silva, Gelciney Matos, Fernandes 25 

Anselmo, Gilvaldo Quaresma, Regi Mota, Gilberto Costa, Max Fera, José Edinício Cunha e 26 
Aluísio Corrêa. Na ocasião, os Senhores Vereadores prestaram contas de suas atividades 27 
legislativas; também externaram solidariedade à família do ex-Vereador Flair Nobre, falecido 28 

recentemente. Também, no Pequeno Expediente, o Senhor Presidente justificou a ausência do 29 
Vereador Ezequiel Viégas (que acompanha sua cônjuge em procedimento cirúrgico) e dos 30 
Vereadores Emerson Negrão e Jô Dias, em razão de problemas de saúde. Chegado o horário 31 
destinado à TRIBUNA POPULAR, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Senhor Anilton 32 
Cardoso da Costa. Na ocasião, o orador fez a leitura do texto bíblico Habacuque 2:12, e logo 33 

após, solicitou ao Senhores Vereadores providências em relação ao mal cheiro que cerca as 34 
ruas próximas ao Matadouro Municipal. Também criticou o Poder Público pelo abandono da 35 
Orla do Município, e disse que os comerciantes do local só puderam voltar às suas atividades 36 

em razão da retirada dos tapumes por dependentes químicos daquela área. O orador ainda 37 
criticou a atuação dos parlamentares frente aos problemas do Município, argumentando que a 38 
omissão destes deva gerar constrangimento até mesmo nos filhos parlamentares, e, 39 
concluindo, afirmou que a discriminação racial, que tanto se debate no seio da sociedade, não 40 

existe no Brasil, sendo esta (a discriminação racial) uma criação da esquerda brasileira. Em 41 
continuidade, usou a palavra o Senhor José Duarte e a Senhora Maria da Conceição da Silva 42 
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Quaresma, autodefensores da APAE/Abaetetuba. Na ocasião, os oradores repercutiram sobre 43 
a “Semana Nacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltiplas” (21 a 28 de agosto), 44 
que traz como tema: conectar e somar para construir inclusão. Além da divulgação da semana, 45 
os autodefensores destacaram o trabalho da entidade nos seguimentos: educação 46 
especializada, emprego e renda (CEPTER) e também atendimento ao público autista. Por fim, 47 

solicitaram atendimento ao Oficio n° 060/2023-ERC.APAE/ABAETETUBA, pelo qual a entidade 48 
solicita a construção de um elevado (rampa) de acesso sinalizada, em frente a instituição de 49 

ensino (rodovia Dr João Miranda e rua Brigadeiro Eduardo Gomes), a fim de que os atendidos 50 
tenham melhor mobilidade e segurança. Em continuidade, o Senhor Presidente disse aos 51 
autodefensores que a Câmara encaminhará ao Poder Executivo Proposição Legislativas, 52 
assinada por todos os Vereadores da Casa, a fim de que a demanda da APAE, formalizada 53 
pelo Oficio n° 060/2023-ERC.APAE/ABAETETUBA, seja atendida. Passou-se então ao GRANDE 54 

EXPEDIENTE. Devidamente inscrito, pronunciou-se o Vereador Cristiano Lopes para destacar as 55 
melhorias promovidas pela Presidência da Casa em relação à acessibilidade para PCD’s e 56 

idosos ao adentrarem na sede do Poder Legislativo, o que evidencia, segundo o parlamentar, a 57 
preocupação que tem o Poder Legislativo Municipal para a construção de uma cidade mais 58 

acessível. Ao final, o Vereador repercutiu sobre algumas (re)inaugurações de prédios públicos 59 
e externou seu desejo de que o Poder Público possa estar elaborando um projeto de 60 
padronização das calçadas da cidade, facilitando a mobilidade das pessoas e contribuindo com 61 
um aspecto estético melhor para a cidade. Pronunciou-se o Vereador Edinho Silva para 62 
ressaltar o trabalho realizado pela APAE/Abaetetuba em prol das pessoas com deficiência. Por 63 

isso, disse que destinou 40 mil reais à Entidade através de emendas no orçamento do 64 
Executivo vigente. Ainda nessa esteira, o Vereador questionou a burocracia em torno da 65 

liberação das emendas parlamentares impositivas às Entidades, argumentando que grande 66 
parte dessas instituições ainda não foram beneficiadas, o que prejudica o andamento de seus 67 
respectivos projetos. Por fim, o Vereador discutiu sobre o objeto de sua Proposição Legislativa 68 

e criticou a situação de abandono que se encontra a orla da cidade, comparando-a a um lixão a 69 
céu aberto. Logo após, o Senhor Presidente abriu espaço na presente sessão para que a vice-70 

coordenadora da APAE/Abaetetuba, Rosenilda Farias Cunha, pudesse estar contribuindo com 71 
o que falaram os autodefensores da Entidade. Na ocasião, a vice-coordenadora falou sobre a 72 

importância para a instituição do termo de fomento entre a Entidade e o Poder Executivo para a 73 
manutenção dos projetos; também ressaltou a necessidade da instalação do elevado (rampa) 74 

em frente à sede da escola, objeto da solicitação do Oficio n° 060/2023-75 
ERC.APAE/ABAETETUBA. Por fim, a professora agradeceu o espaço pela divulgação da 76 
“Semana Nacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla”, e disse que a APAE 77 
necessita de todos os seguimentos da sociedade para lograr êxito no desenvolvimento de seus 78 
projetos. Pronunciou-se o Vereador Sotério Fagundes para parabenizar a ADEMA, a APAE e a 79 

Associação Milton Melo pelo trabalho em prol de pessoas com deficiência. O Vereador também 80 
parabenizou o Município pelos 128 anos, dizendo que há diversos motivos para comemorar e 81 
grandes desafios a enfrentar para torna-lo um lugar melhor para seu povo. Disse que apenas o 82 
apontamento de problemas, sem sugestão de soluções, não será o caminho para atingir o 83 

desenvolvimento desejado para a cidade. Ao final, o Vereador falou dos desafios da atual 84 
gestão, destacou algumas inaugurações de prédios públicos e também frisou todo o esforço 85 
para a construção de parcerias com o Governo do Estado. Pronunciou-se a Vereadora 86 

professora Madalena para ressaltar a importância da participação popular na discussão e 87 
formulação das políticas públicas. Discutiu sobre a necessidade de melhorias na Casa dos 88 
Estudantes de Abaetetuba (situ na capital do Estado), bem como a de que a referida possa 89 
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estar recebendo recursos de emendas parlamentares ao orçamento pra a manutenção. Em 90 
continuidade, repercutiu sobre a Semana Nacional da Pessoa com Deficiência Intelectual e 91 
Múltipla, frisando o trabalho de excelência que fazem as entidades APAE, ADEMA e Milton 92 
Melo para a promoção de inclusão de pessoas com deficiência. Por fim, a Vereadora repercutiu 93 
sobre o evento que participou em Brasília – a marcha das Margaridas, em alusão ao agosto 94 

lilás (de combate à violência contra a mulher), e lamentou o que disse o Senhor Aniltom 95 
Cardoso, na Tribuna Popular, quando este negou a existência da evidente discriminação racial 96 

que existe (em todas as suas facetas) no Brasil. Pronunciou-se o Vereador Gelciney Matos 97 
para dizer que as parcerias entre o Governo do Estado e o Município de Abaetetuba 98 
acontecem em razão da articulação da gestão da Prefeita Francinetti Carvalho e também da 99 
contrapartida que o Município oferece ao Estado. Exemplificando, disse que 30% dos recursos 100 
para o recapeamento asfáltico foi arcado pelo Município. Além disso, argumentou que o 101 

Município investirá um milhão de reais na obra dos Mercados Municipais. Em relação à 102 
construção da Usina da Paz, afirmou que o Município fez a doação do terreno. Por fim, o 103 

parlamentar disse que a Comissão de Infraestrutura e Urbanismo está dialogando com o Poder 104 
Executivo em relação à conclusão das obras do campo do Vaguito (Algodoal) para que o 105 

campo seja entregue à população de forma definitiva, ou seja, após a conclusão de toda a 106 
obra, garantindo assim um serviço a contento. Pronunciou-se o Vereador Fernandes Anselmo 107 
para repercutir acerca dos pronunciamentos feitos na Tribuna Popular, afirmando que a 108 
presente sessão (na qual os atendidos pela APAE reivindicam sua inclusão na sociedade e no 109 
mercado de trabalho) é uma manifestação clara da existência da discriminação racial que 110 

persiste no seio da sociedade brasileira. Disse ser inadmissível que pessoas, que dizem falar 111 
em nome de Deus, negarem tal existência, e ressaltou que este negacionismo afeta 112 

diretamente quem sofre preconceito racial, além de não condizer, por exemplo, com o 113 
crescimento no número de feminicídio no Brasil. Ao final, o Vereador solicitou à Mesa Diretora 114 
autorização para se ausentar da sessão em razão de consulta médica pré-agendada. 115 

Pronunciou-se o Vereador Gilvaldo Quaresma para ratificar o discurso do Vereador Fernandes 116 
Anselmo em relação à discriminação racial existente no país e dizer que, além de assinar a 117 

Proposição com a solicitação da APAE, unirá forças com seus pares para que esta seja 118 
atendida o mais breve possível. Pronunciou-se o Vereador Regi Mota para indagar o líder do 119 

governo na Casa sobre o afastamento ou não do Secretário Municipal de Saúde do cargo. 120 
Também debateu sobre o não cumprimento do acordo entre o governo e a categoria dos 121 

profissionais da educação em relação ao pagamento dos retroativos referentes aos meses de 122 
janeiro e fevereiro do piso salarial da categoria. Em continuidade, discutiu sobre a situação da 123 
estrutura física da escola Sagrado Coração de Jesus, situ no ramal do Maranhão, 124 
comprovando através de fotografias a necessidade de imediata intervenção na unidade de 125 
ensino pelo Poder Público. Por fim, o Vereador elencou algumas escolas que foram fechadas 126 

pela atual gestão Municipal, o que, segundo o parlamentar, comprova o descaso do atual 127 
governo com a educação pública. Pronunciou-se o Vereador Gilberto Costa para repercutir 128 
sobre a reinauguração da escola Nominando de Carvalho (Jarumã) e dizer que continuará sua 129 
lata em prol das devidas melhorias para escola Pedro Ferreira Costa (Santa Clara), reiterando 130 

sua confiança no Secretário Municipal de Educação quem garantiu o atendimento das 131 
demandas da referida escola. Pronunciou-se o Vereador Max Fera para prestar contas de suas 132 
atividades legislativas, agradecer o engajamento da população em suas redes sociais e 133 

também repercutir sobre as reinaugurações de alguns prédios públicos na semana em que o 134 
Município completou 128 anos. Por fim, parabenizou o governo Municipal pela sinalização do 135 
início da reforma da escola Cônego Luiz Varela. Pronunciou-se o Vereador José Edinício para 136 
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se alinhar ao posicionamento do Vereador Fernandes Anselmo em relação à discussão sobre a 137 
desigualdade racial na sociedade brasileira e também manifestar sua alegria em razão da 138 
conclusão da reforma Nominando de Carvalho (Jarumã). Sobre o tema, disse o atual governo 139 
caminha na direção contrária ao governo anterior, que, inclusive, optou por fechar escolas para 140 
não arcar com despesas de transporte escolar.  Por fim, o Vereador disse que teve 141 

conhecimento sobre a visita do engenheiro da SEMEC à Escola Sagrado Coração de Jesus, e 142 
que confia no trabalho do Secretário da pasta de Educação para que os problemas de estrutura 143 

daquela escola sejam solucionados. Pronunciou-se o Vereador Aluísio Corrêa para lamentar o 144 
que chamou de “fala raivosa” do Senhor Anilton Cardoso no uso da Tribuna Popular. Ainda 145 
sobre o pronunciamento do orador, o Vereador afirmou que não cabe a generalização feita aos 146 
parlamentares, argumentando que qualquer que seja o seguimento da sociedade estão 147 
presentes os bons e os maus profissionais. Também frisou que seus familiares, em especial o 148 

seu filho, têm orgulho de tê-lo como um representante eleito democraticamente pelo povo de 149 
Abaetetuba, e não vergonha como suponha o orador. Por fim, o Vereador disse que a Tribuna 150 

é um espaço democrático, em que a população deve usá-la para a cobrar e garantir os seus 151 
direitos, ou mesmo trazer ao conhecimento dos Senhores Vereadores as problemáticas do 152 

Município; não cabendo seu uso para a desmoralização das instituições. Anunciada a ORDEM 153 
DO DIA, o Senhor Presidente passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o 154 
Projeto de lei nº.001/2023, que “dispõe sobre a instituição do Fundo Municipal do Trabalho, 155 
cria o Conselho Municipal do Trabalho, Emprego e Renda e dá outras providências”, de 156 
iniciativa do Poder Executivo. Realizada a leitura do Projeto de lei n° 001/2023, o Senhor 157 

Presidente passou a submetê-lo à discussão pelo plenário. Não havendo quem discutisse, o 158 
Projeto de lei n° 001/2023 foi submetido à votação e aprovado por unanimidade pelo plenário 159 

em 2ª discussão. Em pauta o Projeto de lei nº.021/2023, que “altera e acrescenta dispositivo à 160 
Lei Municipal nº 153/2022, de 18 de dezembro de 2022, a qual dispõe sobre a permissão e 161 
regulamentação para funcionamento dos serviços de transporte individual de passageiros em 162 

motocicletas de aluguel (mototáxis) do Município de Abaetetuba e dá outras providências”, de 163 
iniciativa do Vereador Cristiano Lopes. Realizada a leitura do Projeto de lei n° 021/2023, o 164 

Senhor Presidente passou a submetê-lo à discussão pelo plenário. Não havendo quem 165 
discutisse, o Projeto de lei n° 021/2023 foi submetido à votação e aprovado por unanimidade 166 

pelo plenário em 2ª discussão. Em pauta as Proposições Legislativas: Proposição 167 
nº.229/2023 – de iniciativa do Vereador Aluísio Corrêa, o qual requer que a Mesa Executiva da 168 

Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria 169 
Rodrigues Carvalho, para que solicite ao Governador do Estado, Senhor Helder Barbalho, e ao 170 
Deputado Estadual, Senhor Igor Normando, Secretário de Estratégia e Articulação da 171 
Cidadania do Estado do Pará, que entre os serviços a serem oferecidos na Usina da Paz, que 172 
será implantada no Município, seja ofertado o programa escola da vida com a finalidade de 173 

atender inicialmente 80 crianças, na faixa etária de 10 a 12 anos, bem como, utilize os oficiais 174 
do Corpo de Bombeiros de Abaetetuba para que participem da execução do programa; 175 
Proposição nº.230/2023 – de iniciativa do Vereador Cristiano Lopes , o qual requer que a 176 
Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora 177 

Francineti Maria Rodrigues Carvalho, para que direcione ao setor competente de sua 178 
Administração, o “mapeamento atualizado do bairro Bosque”; Proposição nº.231/2023 – de 179 
iniciativa do Vereador Elder Silva, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 180 

expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 181 
solicitando, em caráter de urgência, a instalação de luminárias em toda extensão da Pa 403, 182 
conhecida como estrada velha de Beja; Proposição nº.232/2023 – de iniciativa do Vereador 183 



 

PODER LEGISLATIVO 
CÂMARA MUNICIPAL  

DE ABAETETUBA 
C.N.P.J.: 04.363.065/0001-52 

Fernandes Anselmo, Sabiá, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 184 
Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a 185 
Secretaria Municipal de Obras, solicitando a limpeza e aterramento do ramal do Caeté; 186 
Proposição nº.233/2023 – de iniciativa do Vereador Gelciney Matos, Gel, o qual requer que a 187 
Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora 188 

Francineti Maria Rodrigues Carvalho, para que determine ao setor competente de sua 189 
Administração a reforma da escola Nossa Senhora de Fátima, localizada na comunidade 190 

Urubueua, bem como a ponte que dá acesso a referida escola; Proposição nº.234/2023 – de 191 
iniciativa do Vereador Gilberto Costa, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 192 
expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, 193 
e a Secretaria Municipal de Obras, solicitando placas de sinalização no cruzamento da rua 1º 194 
de maio com Travessa Altino Costa, bairro Santa Rosa; Proposição nº.235/2023 – de iniciativa 195 

da Vereadora Jociane Bitencourt Dias, Jô Dias, a qual requer que a Mesa Executiva da Casa, 196 
envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues 197 

Carvalho, e a Secretaria Municipal de Obras, solicitando a adoção de medidas cabíveis em 198 
relação à cratera que se formou na rua paraíso, esquina com o ramal da Angélica no bairro 199 

Francilândia; Proposição nº.236/2023 – de iniciativa do Vereador Sotério Fagundes, o qual 200 
requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, 201 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e a Secretaria Municipal de Educação, 202 
solicitando a reforma da escola Honorina Martins e Silva Ferreira, localizada no ramal 203 
Curuperé; Proposição nº.237/2023 – de iniciativa do Vereador Max William, o qual requer que 204 

a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora 205 
Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a pavimentação asfáltica da Travessa São 206 

Sebastião, localizada no bairro São João; Proposição nº.238/2023 – de iniciativa do Vereador 207 
Emerson Negrão, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a 208 
Excelentíssima Prefeita Municipal, Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando a 209 

realização dos serviços de limpeza e terraplenagem do ramal São Benedito, localizado na 210 
rodovia Dr. João Miranda, próximo ao Tijucaquara; Proposição nº.239/2023 – de iniciativa do 211 

Vereador José Edinicio, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente à 212 
empresa Brasil Bio-Fuels (empresa BBF), solicitando a participação no plenário, em sessão 213 

com data a ser marcada pela Mesa, para prestar esclarecimentos acerca de possíveis acordos 214 
de parcerias em forma de contrapartida pela utilização dos ramais do Município para 215 

escoamento; Proposição nº.240/2023 – de iniciativa do Vereador Gilvaldo Quaresma, o qual 216 
requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, 217 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, solicitando que determine ao setor competente 218 
de sua Administração a inclusão do serviço de terraplenagem e asfalto do antigo ramal 219 
Castanhal I, atual Avenida Felício de Araújo Pontes; Proposição nº.241/2023 – de iniciativa do 220 

Vereador Reginaldo Mota, Regi Mota, o qual requer que a Mesa Executiva da Casa, envie 221 
expediente a Secretaria Municipal de Educação - SEMEC, solicitando que seja dada 222 
continuidade na reforma da Escola Municipal Sagrado Coração de Jesus, localizada no ramal 223 
do Maranhão; Proposição nº.242/2023 – de iniciativa da Vereadora Madalena Silva, a qual 224 

requer que a Mesa Executiva da Casa, envie expediente a Excelentíssima Prefeita Municipal, 225 
Senhora Francineti Maria Rodrigues Carvalho, e à Secretaria de sua competência, 226 
encaminhando os documentos em anexo, a fim de solicitar reforma, substituição de móveis e 227 

eletrodomésticos necessários ao bem viver dos estudantes de acordo com relatório em anexo, 228 
bem como solicitar a todos os Vereadores desta casa a alocação de recursos por emenda 229 
parlamentar individual à Casa dos Estudantes de Abaetetuba, localizada na capital do Estado. 230 
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Submetidas à discussão, os Senhores Vereadores Regi Mota e Edinho Silva fizeram a defesa 231 
de suas respectivas Proposições. Ainda em discussão, o Vereador Aluísio Corrêa sugeriu que, 232 
com a aquiescência do proponente, o Requerimento Verbal n° 015/2023 fosse encaminhado 233 
com a assinatura de todos os membros do Poder Legislativo. Submetidas à votação, todas ao 234 
Proposições em pauta e o Requerimento Verbal n° 015/2023 foram aprovados por 235 

unanimidade pelo plenário em única e definitiva discussão e votação. Não havendo inscritos 236 
para o horário destinado às LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS e nada mais havendo a tratar, o Senhor 237 

Presidente deu por encerrada a presente sessão e convocou a todos para a próxima sessão 238 
ordinária, a ser realizada no dia 30.08.2023, horário regimental. Em firmeza e para constar foi 239 
lavrada a presente ata que, depois de lida e achada conforme, será aprovada pelo plenário e 240 
assinada pelos membros da Mesa.  241 

Abaetetuba, 06 de setembro de 2023.  242 
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